

# *Presidente de Bolivia exhorta a asumir doctrina militar de dignidad y soberanía*

---



La Paz, 18 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, exhortó a los miembros de las fuerzas armadas a asumir una doctrina de dignidad y soberanía que garantice la defensa de los recursos naturales y los logros sociales cosechados durante una década.

Durante el acto por el aniversario 125 de la reapertura del colegio militar del Ejército, en La Paz, argumentó Morales que los militares y policías deben tener una nueva doctrina, del pueblo y no del imperio, nacionalista, y sean oficiales al servicio de la sociedad, defiendan el territorio y los recursos naturales.

Tras reconocer sentirse orgulloso de la Policía y Ejército boliviano, analizó el primer mandatario los logros de su gobierno, desde que asumió el primer mandato en el 2006 al frente del Movimiento al Socialismo.

También recordó que un elemento fundamental resultó la firma del decreto de nacionalización de los hidrocarburos, del cual se cumplirá una década el 1 de mayo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90866-presidente-de-bolivia-exhorta-a-asumir-doctrina-militar-de-dignidad-y-soberania>



**Radio Habana Cuba**